

# Newsletter des Vereins der Freunde des Gymnasiums St. Kaspar

Ausgabe: Sommer 2025

## Liebe Mitglieder,

das Schuljahr 2024/2025 neigt sich dem Ende zu und wir möchten Ihnen einen Überblick über die spannenden Neuanschaffungen geben, die wir dank Ihrer Unterstützung realisieren konnten. Ihr Engagement für den Verein der Freunde hat es uns ermöglicht, begehrte Materialien und Ausstattungen für unsere Schüler\*innen bereitzustellen.

## Neuanschaffungen – ein Auszug

### 1. Bibeln für die 5. Klassen

- Wir haben jedem neuen Mitglied der St. Kaspar Schulgemeinschaft eine eigene Bibel geschenkt, um die Zugehörigkeit zur Schulgemeinschaft zu stärken und die Fünftklässler\*innen dazu zu ermutigen, sich mit ihrem Glauben auseinanderzusetzen und eine persönliche Beziehung zu Gott zu entwickeln.

### 2. Notenständer für die Bläser-AG

- Die Bläser-AG und Bläserklassen 5 und 6 freuen sich über neue Notenständer, die den Musiker\*innen helfen, alle Noten stets im Blick zu behalten.

### 3. Musikbox für die Schulliturgie-AG

- Für die Schulliturgie-AG haben wir eine moderne Musikbox angeschafft. Diese wird bei Gottesdiensten und schulischen Veranstaltungen eingesetzt, um die musikalische Begleitung zu bereichern.

### 4. Bandkleidung für die „Monkeys on Fire“

- Unsere talentierte St. Kaspar-Band hat nun auch offizielle Bandkleidung erhalten. Diese einheitliche Ausstattung wird das Auftreten der Band bei Auftritten und Veranstaltungen abrunden. Machen Sie sich gern ein eigenes Bild von der Band und besuchen Sie das Schulfest der Schule am 13.09.2025.



### 5. Zwei Floorballsets für den Sportunterricht

- Floorball ist ein Hockeyspiel, das in seiner Spielanlage dem Eishockeyspiel nahekommmt, allerdings ohne jeglichen Körperkontakt. Es handelt sich um ein Mannschaftsspiel, wobei die Schüler\*innen auf vielfältige Weise kognitive sowie motorische Fähigkeiten schulen – jetzt auch in der Turnhalle St. Kaspar.

### 6. St. Kaspar Schulzeit-Tagebücher

- Alle Schüler\*innen der neuen 5. Klassen erhalten ein St. Kaspar-Tagebuch, in das sie ihre Gedanken und Erlebnisse ihrer Schulzeit eintragen können. Erstmals angeschafft haben wir dieses besondere Tagebuch auch für die diesjährigen Kanuten, die im Rahmen der Kanuexerzitionen zahlreiche Impulse bekommen. Das St. Kaspar Schulzeit-Tagebuch bietet Raum, um Erfahrungen und Erkenntnisse festzuhalten, persönliche Reflexionen zu ermöglichen und Entwicklungen während der gesamten Schulzeit zu dokumentieren.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen eine erholsame Sommerpause. Wir freuen uns auf ein spannendes neues Schuljahr!

Herzliche Grüße,

der Vorstand des Vereins der Freunde des Gymnasiums St. Kaspar Neuenheerse e. V.